
Der Landrat verwies auf die Vorlage der Verwaltung und teilte mit, die Verwaltung beabsichtige, 
eine Personalberatungsfirma zu beauftragen und wies auf die Problematik der Personalakquise 
im öffentlichen Dienst hin. Man erwarte, dass dadurch eine Vielzahl von geeigneten 
Kandidatinnen und Kandidaten am Bewerbungsverfahren teilnehmen. 
 
Der Landrat stellte fest, dass das beabsichtigte Vorgehen der Verwaltung zur Kenntnis 
genommen wurde. 
 
 


